

Página principal>NOT BETA>Atlas Judicial Europeo en materia penal

Atlas Judicial Europeo en materia penal

La Red Judicial Europea (RJE) en materia penal ha preparado un Atlas Judicial Europeo para facilitar el trabajo de los juristas en la presentación y ejecución de solicitudes de asistencia judicial entre Estados miembros. El Atlas permite determinar cuál es en cada lugar la autoridad competente para recibir una solicitud de asistencia judicial y ofrece un cauce rápido y eficiente para la transmisión directa de solicitudes.

El Atlas Judicial Europeo de asistencia judicial en materia penal, también conocido más brevemente como "el Atlas", es una herramienta informática dinámica que permite acceder a los datos de las autoridades competentes para ejecutar solicitudes de cooperación judicial y que tiene en cuenta simultáneamente diversos tipos de datos: la zona geográfica, la organización judicial, el tipo de delito, el tipo de medida solicitada y los instrumentos internacionales aplicables.

El Atlas está incluido en la [sede electrónica de la RJE](#), de cuya gestión se encarga la Secretaría de la propia Red. De la introducción de los datos se encargan los corresponsales informáticos de la Red Judicial Europea. Los puntos de contacto de la Red son los responsables de mantener actualizada la información referente a sus respectivos países en la sede electrónica de la Red Judicial Europea. Al contar con una infraestructura técnica flexible (la herramienta de gestión informática), el Atlas resulta de gran utilidad para presentar la información relativa a los ordenamientos jurídicos de los Estados miembros, que son muy distintos entre sí.

El Atlas está a disposición de las autoridades judiciales que necesitan ayuda de una autoridad judicial de otro Estado miembro. El Atlas está situado dentro de la sede electrónica de la RJE y es la Secretaría de la Red la que se ocupa de su mantenimiento, pero la Red Judicial Europea no interviene en las solicitudes: se limita a gestionar la herramienta que permite que dos o más autoridades judiciales establezcan contacto directo. Gracias a la sencillez de la interfaz, la autoridad requirente puede localizar con facilidad a la autoridad competente en el Estado miembro requerido, sin necesidad de tener un conocimiento profundo del ordenamiento jurídico de éste.

Enlaces relacionados

[Atlas Judicial Europeo en materia penal](#)

Última actualización: 07/10/2020

La Comisión Europea se encarga del mantenimiento de esta página. La información que figura en la presente página no refleja necesariamente la posición oficial de la Comisión Europea. La Comisión no asume ningún tipo de responsabilidad con respecto a la información o los datos contenidos o mencionados en el presente documento. Consúltese el aviso jurídico relativo a las normas sobre derechos de autor en relación con las páginas europeas.